

Agua Noticias

Supervisan avance de obra que favorecerá a más de 9 mil usuarios de Bagua Grande

El equipo técnico de EPSSMU S.A., liderado por el gerente general Ing. William Cabrejos Requejo, supervisó el avance de la obra de saneamiento que beneficiará a más de 9 mil usuarios en Bagua Grande.

El proyecto, denominado Remodelación del sistema de abastecimiento de agua potable en la optimización de la captación quebrada Goncha, PTAP N° 01 antigua y PTAP nueva de la EPSSMU S.A., cuenta con una inversión de S/. 2,361,265.64, transferidos por el Organismo Técnico de la Administración de los Servicios de Saneamiento (Otass).

Los trabajos referidos a este provecto, que garantizará un eficiente proceso de producción del recurso, contemplan la construcción de un desarenador, el mejoramiento de la cámara de contacto de cloro, los sistemas de desinfección y dosificación de insumos.

Hay que resaltar que la ejecución de esta obra será en beneficio de familias habitualmente abastecidas de los reservorios N° 01 sector Visalot Alto, N° 02 sector Las Brisas, N° 03 sector Esperanza Alta y N° 05 ubicado en el sector Buenos Aires.

Además, que los recursos fueron destinados a la EPS en el marco de la asistencia técnica y financiera que brinda el Otass a 18 empresas bajo Régimen de Apoyo Transitorio (RAT) como parte del fortalecimiento de capacidades de las prestadoras y la optimización de la prestación de los servicios de saneamiento.



EPSSMU clausura conexiones clandestinas en el sector Gonchillo Alto

Con el apoyo del personal técnico de gerencia comercial, se logró detectar y anular conexiones clandestinas, que beneficiaban de manera ilegal a viviendas ubicadas en el sector Gonchillo Alto.

Ante ello, la empresa actuó de acuerdo al TUO del Reglamento de Calidad de la Prestación de los Servicios de Saneamiento, aprobado mediante la Resolución de Consejo Directivo N° 058-2023-SUNASS-CD, artículo 123° que indica la anulación de conexiones ilegales.

EPSSMU proyecta intensificar la clausura de clandestinos y exhorta a los ciudadanos que no han formalizado la situación de sus conexiones, acercarse a la empresa a realizar el trámite correspondiente, a fin de evitar multas y posibles denuncias.





Agua Noticias

Siguen ejecutando acciones de mantenimiento en redes de agua potable

La EPS reforzó los trabajos de limpieza y mantenimiento de las redes de distribución, a través del equipo técnico de la gerencia operacional de la empresa y mediante válvulas de purga, con el objetivo de mejorar el abastecimiento y la calidad del agua potable en beneficio de las familias en Bagua Grande.

Estas acciones, se realizaron de manera continua en los sectores Visalot Alto, Visalot Bajo, Pueblo Nuevo, Pueblo Viejo, Gonchillo Alto, La Primavera y Buenos Aires, permitirán que los usuarios cuenten con mayor continuidad y presión del servicio.

El personal de la empresa prestadora realizó el mantenimiento en los grifos contra incendios de los sectores Visalot Alto, Visalot Bajo, San Martín Bajo, Pueblo Nuevo, Pueblo Viejo, Esperanza Baja, Los Libertadores, Las Brisas, San Lui Alto, San Luis Bajo y Buenos Aires, con el objetivo de optimizar el correcto funcionamiento de los sistemas en caso se registre algún tipo de emergencia.



















COMUNICADO

№ 004-2024

INTERRUPCIONES DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE

EPSSMU S.A. se dirige a la opinión pública para informar que la interrupción del servicio de agua potable presentada en los sectores Morerilla Baja, Gonchillo Alto, Gonchillo Bajo, La Primavera, Las Brisas, Visalot Alto, Visalot Bajo, Buenos Aires, Los Libertadores, Pueblo Nuevo, Pueblo Viejo, San Martín Alto, San Martín Bajo, Esperanza Alta, Esperanza Baja, San Luis Bajo y San Luis Alto, se debe a los trabajos de mejoramiento que se realizan en las infraestructuras de la quebrada Goncha y el manantial Cangrejal.

Solicitamos la comprensión del público usuario y la población ante las interrupciones en el servicio, dado que esta situación continuará presentándose hasta la culminación de los trabajos programados, que contribuirán a optimizar y garantizar la producción del recurso en favor de las familias de Bagua Grande.

Además, la empresa ha dispuesto, de manera complementaria, que camiones cisternas recorran los sectores afectados para garantizar el reparto de agua, tomando en cuenta los cronogramas difundidos en la página institucional de EPSSMU S.A.

Por último, se solicita a la población el cuidado y uso responsable del agua potable en todas las actividades diarias.

Bagua Grande, 31 de enero de 2024.

Atentamente Gerencia de Operaciones







Jr. Jorge Chávez N° 475

